



Hilfe zur Selbsthilfe

Schauspielerei trifft auf Erfahrung

Der junge Schauspieler verkündet stolz, er habe jetzt seine erste Rolle erhalten:

„Ich spiele einen Ehemann, der seit 25 Jahren verheiratet ist.“

„Nicht schlecht für den Anfang“, meint sein Vater, „vielleicht bekommst du das nächste Mal sogar eine Sprechrolle.“

Beschauliches zur Adventszeit

Anne schwelgt in Erinnerungen: „Als Kind liebte ich es, an Winterabenden in der Stube vor knisterndem Feuer zu sitzen. Leider gefiel das meinem Vater nicht. Er hat es verboten.“

„Warum denn?“

„Wir hatten keinen Kamin!“



Schöne Weihnachtstage
und einen guten Rutsch wünschen
Ihre Redaktion vom SBZ Monteur und Santa Maus!



Wenn man es gut kann,
bleibt die Hand dran!
(Nutzreim zur freien
Verwendung)



Hätten Sie's gewusst?

Vegetarier ist ein altes Indianerwort und bedeutet soviel wie „schlechter Jäger“.